

# Familias de Ñuble podrán recibir ex Bono Marzo desde mediados de febrero



A partir del 17 de febrero comenzará el pago del Aporte Familiar Permanente (ex Bono Marzo), el cual tendrá un monto de \$64.574 y será entregado a las familias más vulnerables del país. Así lo informó en Ñuble la seremi de Gobierno, Valentina Pradenas, quien además, destacó un aumento en relación con el año anterior.

"Como Gobierno sabemos que marzo es un mes difícil económicamente, para muchas familias de nuestra región, ya que además de los gastos habituales que se deben sustentar, hay que sumar uniformes, útiles escolares y otros. Este aporte que se entrega por cada carga del grupo familiar es una forma de contribuir a quienes más lo necesitan", enfatizó la vocera de Gobierno.

A su vez, la autoridad regional señaló que "no es necesario postular a este fondo, ya que, se paga una vez al año a las familias que, al 31 de diciembre anterior, sean beneficiarias del Subsidio Familiar, Chile Solidario, el Subsistema de Seguridades y Oportunidades (Ingreso Ético Familiar), Asignación Familiar o Asignación Maternal".

Para más información respecto a este beneficio, los interesados podrán ingresar al sitio web <https://www.aportefamiliar.cl/>, donde también se encontrará disponible desde el 17 de febrero la nómina de beneficiarios.